

「World MS Day 2016」隅田公園・吾妻橋でMSに関するパンフレット配布

五月晴れの少し暑い5月21日（土）、東京スカイツリーをバックに隅田公園・吾妻橋・浅草駅近辺で昨年同様MSを説明してあるパンフレットとボールペンかティッシュをセットにして配布しました。本年が6年目です。英国本部MSIFの提唱により本年は世界365団体以上のMS協会等がこの世界MSデーに様々なイベントを主催しております。世界が同時進行しています。本年は、バイオジェン・ジャパン株式会社も独自にゆるスポーツイベントを主催されています。その模様を英国のMSIF本部にも報告いたしました。さて、パンフレットの準備及び当日の配布に際して、バイオジェン・ジャパン社様、田辺三菱製薬社様、バイエル薬品社様から多大なるご支援を頂きました。また患者様で歌手のKEIKO様、三栄コーポレーションのボランティアの方々からも暖かいサポートを頂きました。ボランティア21名の皆様に御礼を申し上げます。本年も5,000人の通行人の皆様にはパンフレットを配ることが出来ました。初参加の方含め皆様非常に頑張ってくれました。大感謝！

「MSご存知ですか？」「今日は世界MSデーです。」「パンフレットをお読みください。」

この日のために用意したターコイズブルーのTシャツを着て歩く人々に声を掛けました。

「若い女性に多いのね。娘や孫に教えておきます。」「元気な自分には中々理解できませんが健康であることに感謝しなければなりません。」「看護師です。私も元気に患者さんに接するようにしていきます。」「皆さんは何をアピールされているのですか？頑張ってください！」

外国の方が「親戚にMSの患者が一人います。」また同じTシャツを着て食事をしていたら隣の席の人から「どうしたの？」と聞かれイベントを説明しました。今回も色々お声を掛けていただきました。そしてボランティアの皆様が「貴重な体験ができました！」と。最近外国の方が随分増えており、昨年も書きましたが今後は英語版・中国版そして韓国版のパンフレットを用意する必要を今回も強く感じました。これからも一人でも多くの人たちにMSという病気を知って頂くため、このような草の根活動を続けてまいります。今までの6年間でトータル約2.5万人の皆様にお渡ししたことになります。配布後すがすがしい気持ちになれたのは私だけでしょうか！ 大変お疲れ様でした。

NPO 法人日本多発性硬化症協会 事務局 電話：03-3847-3561



(素晴らしいボランティアの皆と — 浅草・吾妻橋)